



馬天っ子だより

教育目標:よく考え自ら学び・思いやりのある・たくましい子

学校便り第3号

2025年5月21日

南城市立馬天小学校

発行者:校長 瀬底 正栄



春の遠足



1年



3年



4年



今年度の遠足は、晴天に恵まれ学級・学年で楽しい思い出が沢山できた遠足になったと思います。4年生と5年生は地震・津波の避難路の確認を兼ねて、4年生が大里公園、5年生が南城市役所まで徒歩で移動し、避難コースの確認を行いました。また3年生は校区探検を兼ねての馬天児童公園と遠足だけでなく、学習等と合わせた遠足となり、学びも多くあったかと思えます。

はいさーい ぐすーよー ちゅーう うがなびら

令和7年度がスタートし1か月半が過ぎました。子どもたちは、学校生活にもだいぶ慣れたようで、休み時間には元気に遊ぶ姿が見られます。今月のそろえる馬天⑤の目標は、「元気よく、進んであいさつをする」です。“人間関係の基本はあいさつや言葉づかい”礼儀のこもった言葉づかいができると自分にも必ず良いことが返ってきます。地域全体で声かけあって子どもたちへのあいさつや言葉づかいに気を配っていきたいものです。

また、6月23日は「慰霊の日」にあたります。沖縄戦では20万人余りもの命が失われました。戦争の悲惨さを忘れないために、ご家庭でも話題に取り上げて、是非お子様と向き合ってみてください。二度と戦争を起こさない平和な世の中にしていくために「今、自分にできることは何か」について話をしてみることも大切だと思います。

いっぺーにふえーでーびる





「琴」体験教室



今年度も、「琴」の体験教室が4年生で行われました。初めて触る琴に興味津々で、素敵な琴の演奏や実際に音を奏でる体験では、緊張気味でしたが貴重な体験に大満足の4年生でした。



1年生迎える会



5月16日(金)に「一年生をむかえる会」が行われました。各学年から、歓迎のダンスやプレゼント、一緒に遊ぼう!など、楽しい時間を過ごすことができました。また歓迎のことばでは、「なんでも聞いてください」や「こまったときは、たよってください」等のことばがありました。

【「スクリレ」登録へのご理解ご協力をお願いします】

本校では、昨年度より公文等のお知らせの文書を紙媒体による配布から、「スクリレ」を活用した連絡用アプリでの配信へと移行いたしました。今年度も登録へのご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

スクリレサポートセンター0120-753-588 (業務時間9:00~17:00)

性教育講演会



今年度も徳永桂子先生を講師に3年生・5年生を対象にした、性教育講演会を行いました。これから始まる身体の変化やその受け止め方について学ぶ、良い機会となりました。



6月の主な行事



6月 4日(水) 内科検診④ 委員会活動

6月 5日(木) 授業参観

学校運営協議会 (CS)

6月 6日(金) 修学旅行説明会

6月 9日(月) クラブ

6月 11日(水) 児童朝会

6月 16日(月) クラブ

6月 18日(水) 表彰報告朝会

6月 26~27日(金) 修学旅行

6月 30日(月) 3年生クラブ見学

※都合により変更することもありますのでご了承下さい。

